

DISCURSO EGRESADO ENFERMERÍA - TALCA

Talca, abril 14 de 2023

FELIPE QUIERO MELLA

Estimadas autoridades,

Dr. Claudio Rojas Miño, rector de la Universidad Católica del Maule;

Estimado cuerpo académico docente de nuestra escuela, familiares, amigos y resto de los presentes, tengan ustedes muy buenas tardes.

Queridos(as) Colegas:

Representa un gran honor para mí tomar la palabra en nombre de todos mis compañeros graduados. Hoy 14 de abril de 2023, es un día muy especial para cada uno de nosotros, uno de esos días tan anhelados que al inicio veíamos tan lejano e incierto y que sin duda más adelante recordaremos con mucho orgullo y nostalgia. Tras largos años de esfuerzo, perseverancia y sacrificio, hemos por fin llegado al final de una etapa de nuestras vidas. Etapa que sin duda nos ha dejado momentos únicos e inolvidables, horas y horas de largo estudio, noches sin dormir y para algunos de nosotros muchos días alejados de nuestras familias.

Fueron años difíciles, los primeros 3 relativamente tranquilos, un 2019 donde el estallido social nos remeció y comenzó a dificultar la continuidad en nuestra formación, alejándonos de las aulas sin saber que esa sería la última vez que nos veríamos como estudiantes, ya que tras la llegada de un 2020 incierto, se sumó la

pandemia del COVID-19 que terminó por alejarnos de nuestros campos clínicos y prácticas profesionales. Valientes aquellos que a pesar de las dificultades y riesgos aceptaron realizar sus internados, y aquellos aquí presentes que de forma desinteresada prestaron su ayuda en diversos centros de salud y residencias sanitarias durante la pandemia. Nuestro viaje ha sido largo y difícil; pero logramos llegar hasta aquí y esto es fruto de nuestro esfuerzo, constancia y sacrificio.

Aprovechar también de agradecer a quienes nos acompañaron durante todo este proceso, a nuestros amigos, parejas y en especial a nuestras familias, quienes fueron pilar fundamental durante nuestra formación, aquellos que siempre estuvieron allí, para darnos una mano y ayudarnos a avanzar, a caminar este arduo sendero que nos tiene el día de hoy aquí reunidos. Agradecerles también a nuestras docentes, por la paciencia y la dedicación; por entregarnos las herramientas que nos han permitido desarrollarnos de la mejor manera en nuestra labor. Quienes nos enseñaron a cuidar y proteger a quien lo requiera, manteniendo y reforzando la ética y los valores que nos caracterizan como estudiantes de la UCM.

Cada uno lleva en su interior momentos inolvidables, como olvidar nuestro primer día, unos niños envueltos en un mundo desconocido, un Mechoneo con momentos memorables y que al año siguiente nos hizo disfrutar con nuestros compañeros recién llegados, los carretes, las fondas y las siestas en la biblioteca, como olvidar también los largos días de clases, el temor de enfrentarse a las primeras prácticas y la satisfacción de ayudar a quienes más nos necesitaban, si me pusiera a recordar cada uno de los momentos este discurso sería eterno, de igual manera muchas gracias a cada una de las profesoras presentes por su carisma y simpatía, las recordaremos siempre.

Pausa

Quiero dedicar también un momento de este discurso, para recordar a uno de los nuestros que partió antes al reino de los cielos el pasado 18 de marzo. Mantengamos vivo en nuestros corazones el recuerdo de Matias Álvarez, quien fue nuestro compañero durante el primer año de la carrera, su compañerismo, simpatía y carisma no se apaguen nunca. Que Dios lo tenga en su reino y goce junto a él de la vida eterna.

Queridos colegas y amigos, varios hemos emprendido diferentes caminos y direcciones portando ahora la luz de la enfermería en sus manos, no olvidar los valores y enseñanzas que nos fueron entregados a lo largo de estos años. Pero todo buen momento y cada etapa tiene un final. Solo me queda decirles que nunca dejen de soñar, persigan sus metas y logren sus objetivos que por más difíciles que parezcan tienen una enorme recompensa al final.

Esperando que estas palabras hayan representado en parte a cada uno de ustedes, me despido enviándoles un abrazo fraterno, deseándoles a cada uno el mayor de los éxitos.

Estimados colegas y amigos: Felicidades; lo logramos.

Muchas gracias.